

Pressemitteilung

Nr. 156/2024

Potsdam, 20. Mai 2024

Sprecher: Stephan Breiding
Telefon: 0331 – 866 4566
Mobil: 0171 – 837 5592
E-Mail: presse@mwfk.brandenburg.de
Internet: mwfk.brandenburg.de
X: <https://twitter.com/mwfkbrb>

Intensiv und international: Potsdamer Tanztage starten

Land unterstützt Festival für zeitgenössischen Tanz mit 131.000 Euro

Startschuss für die diesjährigen Potsdamer Tanztage: Das Festival für zeitgenössischen Tanz der fabrik Potsdam wird morgen in der Waschhaus-Arena auf dem Kulturareal Schiffbauergasse mit der Tanz-Performance 'Necropolis' des weißrussisch-israelischen Choreographen Arkadi Zaides eröffnet. Kulturministerin **Manja Schüle**: „Tanz ist nicht nur Freizeitspaß, Sport, Therapie, sondern auch und vor allem eine mitreißende Kunstform. Tanz hat die Kraft, Verständigung und Verbindung über Länder-, Generationen- und Geschlechtergrenzen hinweg zu schaffen. Das gilt auch für die 34. Potsdamer Tanztage: Brandenburgs einziges internationales Festival für zeitgenössischen Tanz bietet auch in diesem Jahr nicht nur etablierten Choreographinnen und Choreographen, sondern auch vielen jungen Kreativen eine Plattform, wie dem japanisch-französischen Künstlerduo Martine Pisani und Michikazu Matsune oder den Absolventinnen und Absolventen der Schweizer Tanzakademie 'La Manufacture' Lausanne unter der Leitung von Thomas Hauert. Ob im Publikum oder als Aktive bei den Workshops – ich wünsche viele bewegende und bewegte Momente!“

Während der **34. Potsdamer Tanztage** vom 21. Mai bis 02. Juni 2024 lädt die fabrik Potsdam – Internationales Zentrum für Tanz und Bewegungskunst zu einem vielfältigen Programm ein. Insgesamt 44 Choreographinnen und Choreographen sowie Ensembles aus Schweden, Ungarn, den Niederlanden, Island, Frankreich, Österreich, Israel, Libanon, Kanada, Südafrika und Deutschland präsentieren unter anderem 15 Tanzproduktionen sowie eine Lesung, eine Werkschau, Tanz im öffentlichen Raum und Konzerte. Bei 38 Workshops können Interessierte Tanz und Bewegung entdecken und selbst ausprobieren. Das Kulturministerium fördert das Tanz-Festival in diesem Jahr mit 131.000 Euro. Die Potsdamer Tanztage wurden 1991 ins Leben gerufen. Die fabrik Potsdam hat mit dem Netzwerk explore dance (Tanz für junges Publikum) den Deutschen Tanzpreis 2024 in der Kategorie 'Herausragende Entwicklung im Tanz' gewonnen. Mit weiteren 190.000 Euro unterstützt das Kulturministerium in diesem Jahr die fabrik Potsdam sowie mit weiteren 50.000 Euro das Netzwerk explore dance. Weitere Informationen: www.potsdamer-tanztage.de